

Artikel vom 01.08.2020

Hofkirchen 2020

Digitales Rathaus kommt



Foto: T. Scherer

Das Projekt „Digitales Rathaus“ schreitet ebenfalls voran.

Bereits im August wurde die EDV ausgelagert. Alle Daten laufen seitdem in das Rechenzentrum der Fa. Hartl. Das ortsansässige Unternehmen ist zertifiziert und wird regelmäßig überprüft. Datensicherheit und hohe Sicherheitsstandards haben hier oberste Priorität. Der Schritt war wegen gesteigener Anforderungen an das technische Know-how, die für den kleinen Verwaltungsapparat nicht mehr leistbar waren, nötig geworden.

Profitieren sollen davon auch die Bürgerinnen und Bürger. Ziel ist es, in Zukunft manchen Behördengang zu ersparen, indem beispielsweise Gewerbemeldungen oder das An- und Abmelden bei Wohnortwechsel bequem von zuhause aus und online getätigt werden sollen.